

Pressemitteilung

Nr.: 20/2025

Berching, den 24.06.2024

Auskunft erteilt: Stadtmarketing
Telefon: 08462/205-51
E-Mail: platzek.veronica@berching.de
Presseverteiler: regional

Berchinger Altstadt wird zu Musikmeile MUSIKnacht am 28. Juni begeistert mit Live-Acts für jeden Geschmack

Am Samstag, den 28. Juni 2025, wird die Innenstadt von Berching zur Klangkulisse für ein musikalisches Sommerfest: Bei der Berchinger MUSIKnacht erwartet Besucher von 19:00 bis 22:00 Uhr ein vielfältiges Programm – von traditioneller Volksmusik bis hin zu aktuellen Hits.

Freunde bayerischer Klänge kommen unter anderem bei der Dechinger Salettlmusi in der Stampfermühle oder beim Brautlachquartett in der Blauen Traube auf ihre Kosten. Im Altstadt Biergarten unterhält die Gruppe Schoitn-Gsangl mit regionaler Wirtshausmusik. Modernere Töne schlägt Josef Schön im Brauereigasthof Winkler an. Akustische Pop- und Rockmusik bietet die Band D'Acoustic im Restaurant Meteora. Rock, Pop, Blues und Soul präsentiert die POST BERCHING mit der Band Sajojo – hier wird ein Eintritt von 5 € erhoben. DJ Jonas, bekannt aus BAYERN 3, legt in der Cocktailbar Splash tanzbare Klassiker und aktuelle Charts auf. In der Pizzeria Bella Roma sorgt Fortunato Lacovara, bekannt von Das Suptertalent, mit italienischer Live-Musik für mediterranes Flair.

Reservierungen werden direkt in den jeweiligen Lokalen entgegengenommen und sind empfohlen. Während des Events ist die Innenstadt für den Verkehr gesperrt, sodass ein entspanntes Flanieren möglich ist. Einem schönen Sommerabend in der gesamten Innenstadt steht also nichts mehr im Weg.

Veranstalter der MUSIKnacht ist die Tourismusgemeinschaft Berching, alle teilnehmenden Gastrobetriebe und Bars sowie die Stadt Berching.



Fotograf: Veronica Platzek

Bildunterschrift: Sie stehen in den Startlöchern. Markus Plank (Altstadthotel Brauereigasthof Winkler), Christian Meissner (2. Bürgermeister und Musiker bei der MUSIKnacht, Manuel Singer (Cocktailbar Splash), Bianca Wutz (POST BERCHING) sowie Katrin Hradetzky und Anikó Kerl (beide Tourismusbüro) freuen sich auf einen musikalischen Sommerabend in der Stadt.